

An die Medienschaffenden

Montag, 19. September 2022

Kampagnenstart „Wir machen Zukunft für die Stadt Luzern“

Heute wurde die Vorkampagne der FDP.Die Liberalen Stadt Luzern für die Kantonsratswahlen 2023 ins Leben gerufen. Mit sechs Liberalen Persönlichkeiten aus unterschiedlichen Bereichen starten wir die Herbstkampagne mit dem Slogan «Wir machen Zukunft – für die Stadt Luzern.» Dabei setzt die Kampagne spezifisch auf urbane Themen wie Mobilität oder Wirtschaft. In den nächsten Wochen werden in der Stadt Luzern die Plakate der FDP.Die Liberalen Stadt Luzern sichtbar sein und in den Sozialen Medien Video-Statements der sechs Persönlichkeiten für eine grosse Reichweite sorgen. Im Anhang dazu ein Beispiel und der Link zur Website.

Die FDP.Die Liberalen Kanton Luzern hat bereits an ihrem Parteitag im Mai die Wahlkampagne «Wir machen Zukunft» gestartet. Mit neun verschiedenen Themenbereichen, die sich auf die drei Schwerpunktthemen Wirtschaft und Umwelt, Solidarität und Gesellschaft sowie Infrastruktur und Digitalisierung zusammenfassen, geht die FDP das Wahljahr 2023 an. Die Online- und Plakat-Kampagne wurde im ganzen Kanton ausgestrahlt und war ein voller Erfolg.

Das Wahlteam arbeitet motiviert auf die Kantonsratswahlen 2023 hin: «Unser Ziel ist klar, die bei den letzten Wahlen zwei verlorenen Sitze zurückzugewinnen», so Wahlkampfleiter Lucas Zurkirchen.

Weitere Auskünfte erteilen:

Lucas Zurkirchen	Marija Bucher-Djordjevic
Co-Präsident FDP	& Co-Präsidentin FDP
Wahlkampfleiter	079 439 49 64
079 391 80 50	